

**ORDEN DEL DÍA DE LA SEXTA SESION DE LA COMISIÓN DE
DESARROLLO SOCIAL, HUMANO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA
CELEBRADA EL 20 DE MARZO DE 2013.**

- 1) Lista de Asistencia y declaración de quórum legal.
- 2) Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión anterior de la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana, que se anexa a este documento.
- 3) Discusión y en su caso aprobación de los dictámenes marcados con los siguientes turnos, los cuales se remiten por vía electrónica, dentro de los términos marcados por el Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara:

Turnado a la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana como convocante y como coadyuvantes las comisiones de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones y la de Deportes y Atención a la Juventud.

TURNOS 316/12 Iniciativa del Regidor Jorge Alberto Salinas Osornio, a la fecha de presentación regidor de éste Ayuntamiento, para la creación de un programa de intervención dirigido a jóvenes para prevenir conductas delictivas.

Turno conjunto para la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana como convocante y como coadyuvantes las comisiones de Asuntos de la Niñez y Hacienda Pública

TURNOS 129/10 Y 29/13

TURNOS 129/10 Iniciativa de Decreto Municipal del Regidor Jorge Alberto Salinas Osornio, que tiene como finalidad instrumentar las estrategias de acciones sociales encaminadas a apoyar los hogares tapatíos encabezados por mujeres jefas de familia, a través de la instauración y rehabilitación de estancias infantiles, así como de mayor calidad en los servicios.

TURNOS 29/13 Iniciativa de las regidoras María Isabel Alfeirán Ruiz y Elisa Ayón Hernández, que tiene por objeto instruir a la Secretaría de Desarrollo Social lleve a cabo un estudio técnico para determinar diez posibles lugares y costos para la apertura de nuevas estancias infantiles.

Turnado a la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana como convocante y como coadyuvantes las comisiones de Espectáculos Públicos y Festividades Cívicas y la de Medio Ambiente

TURNO 169/11 Iniciativa de la Regidora Vanessa Pérez Rubí Rodríguez, que tiene por objeto la implementación del proyecto denominado ECOROCK.

Turnado a la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana como convocante y como coadyuvante la Comisión de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos

TURNO 215/11 Iniciativa de la Regidora Faviola Jacqueline Martínez Martínez, para la instalación de mapas de ubicación y de lugares turísticos en el primer Cuadro del Centro Histórico para discapacitados visuales.

Turnados a la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana

TURNO 368/11 Iniciativa de la Regidora Leticia Hernández Rangel, que tiene por objeto contemplar áreas de destino para uso de suelo de equipamiento distrital y central para la instalación de albergues comunitarios en los planes de desarrollo urbano del territorio municipal de Guadalajara.

TURNO 119/12 Iniciativa de la Regidora dulce Roberta García Campos, que tiene por objeto establecer un programa de promoción publicitaria gratuito en medios electrónicos e internet a establecimientos comerciales y de servicios.

TURNO 411/12 Iniciativa de los Regidores Elisa Ayón Hernández, Carlos Alberto Briseño Becerra, María Luisa Urrea Hernández Dávila, María Isabel Alfeirán Ruiz y María Candelaria Ochoa Ávalos, que tiene por objeto llevar a cabo una campaña denominada "Proveedor Dona un cobertor 2013".

4) Asuntos Varios

5) Clausura.